Mitgliederversammlung vom 30. Juni 2018

im Restaurant Zunft zu Webern Bern

50 Mitglieder fanden sich zum diesjährigen Treffen in Liestal ein. Anwesend waren unter anderem Frau Dorothee Widmer, Vertreterin des Kantons Basel-Landschaft, Herr Dr. Oliver Bär, Direktor des Colegio Suizo in Santiago und Lea Vetsch, Gymnasiastin.



Direktor Oliver Bär erläutert in seinem Referat die neusten Zahlen aus dem Colegio Suizo und zeigt eine Aufnahme von der Baugruppe für die dritte Turnhalle.

- Schülerzahl: 684 (25% CH)
- ➤ 69 Lehrpersonen (42% CH)
- Wachstum in 5 Jahren: 8.5%
- Klassengrössen:
 - Kinder 29 (2019 → 24)
 - Primar27
 - Media 22



Lea Vetsch, Schülerin des Gymnasiums Frauenfeld, vergleicht das Colegio Suizo mit einem Gymnasium in der Schweiz:

- Schon die Atmosphäre einer Millionenstadt wie Santiago ist vollständig anders im Vergleich zu einer Kleinstadt wie Frauenfeld.
- Während in der Schweiz viele Kinder mit dem Fahrrad zur Schule kommen, fahren die Schüler des Colegio Suizo oft bis zu einer Stunde und mehr in überfüllten Busen
- Die Atomsphäre unter den Jugendlichen und ihren Lehrkräften ist am Colegio sehr herzlich und familiär.
- Die Art der Prüfung für die chilenische Matura bedingt, dass die Jugendlichen viel mehr auswendig lernen müssen als in der Schweiz.













